## 34-Jähriger aus Kobenz ist Held des Tages

reitag, 17. Jänner 2020

# NABHÄNGI Steirerkrone

Ausgabe Nr. 21.462 raz, Münzgrabenstraße 36, Redaktion: 05 7060-56040, Abo: © 05 7060-600

# Trong Steirer stoppt zum 2. Mal Geisterfahre

BERICHT SEITE 29

**VEUROPA VERBREITET** 

IM BRENNPUNKT, SEITEN 18/19

**DURISMUS ..EXPLODIERT"** icht und Schatten

THEMA DES TAGES, SEITEN 22/23

**ENSIONIST FAST ERTRUNKEN** rlaubsaast rettete razer das Leben

ORDPROZESS IN GRAZ

SEITE 26

**Psychopath** im lassischen Sinn"

legen des Mordes an inem Vater in Voitsberg igeklagt ist ein 55-jähriger eutscher. Ein Gutachter ezeichnet ihn als "klassihen Psychopathen". **SEITEN 30/31** 



AUSGEFALLEN! Die steirischen Eltern zeigen sich bei der Namenswahl für ihr Neugeborenes durchaus kreativ bis mutig. An der Spitze stehen mit Anna und Paul aber zwei echte "Klassiker". Die "Krone" hat die beliebtesten Babynamen für alle weiß-grünen Bezirke. SEITEN 24/25



STEIRISCHE MINISTERIN IM INTERVIEW

Christine Aschbacher über das Problem der Vereinbarkeit

SEITEN 8/9

Nach drei Siegen zum Start verlor Österreich in der Wiener Stadthalle vor 8217 Zuschauern gegen Favorit Kroatien mit 23:27.

**BERICHTE IM SPORT** 



## Steirer-Babys: Von Alexander



Langweilig spielt's bei den Steirern eben nicht – das macht sich zum Beispiel auch bei der Wahl der Babynamen bemerkbar. Die "Krone" hat die beliebtesten Namen für Neugeborene pro Bezirk. Mitunter beweisen die Eltern da eben ganz schön viel Fantasie. Von Zelda bis Delight ist da quasi alles dabei. An der Spitze stehen mit Paul und Anna aber zwei echte "Klassiker".

diesen beiden Namen in der Steiermark fast kein Weg vorbei, belegten sie laut Statistik quasi durchgehend die ersten Plätze. Doch mit der Zeit sind die Eltern bei der Namenswahl variantenreicher geworden - teilweise vielleicht fast schon mutig. So dürfen'sich Neugeborene nun mit Namen wie Granit, Delight, Slgm (alle drei übrigens Buben) oder Success, Yuki und Zelda schmücken.

unterschiedlichen Schreibweisen eingerechnet werden in der Steiermark pro Jahr 2312 verschiedene Vornamen vergeben. An der

Maria und Franz – bis in Spitze stehen mit Anna und die 1960er-Jahre führte an Paul quasi zwei "Klassiker". Von Bezirk zu Bezirk gibt's dann mitunter aber ganz schöne Unterschiede.

In der Landeshauptstadt ist bei den Buben zwar auch Paul an der Spitze, bei den Mädchen hatte im Vorjahr aber Emilia die Nase knapp vorn. Die kulturelle Vielfalt in Graz lässt sich auch von den beliebtesten Namen ableiten: So findet sich in Mariatrost der aus dem Kasachischen stammende Name Aldivar auf Rang zwei – aber auch Eymen (Gries), Ahmed (Jakomini) oder Aisha (Gösting) finden sich in den Bezirks-Top-10. M. Stoimaier

hinaus profitieren zudem die

Atemwege von ihr. Antioxi-

dantien, Sulfide, Kalium, Kal-

cium und selbst Vitamine tra-

gen zu all dem Aufgezählten

um die wenigen Zeitgenos-

sen, die sich mit der Zwiebel

recht schwertun, weil sie den

Geruch und den Geschmack

absolut verabscheuen und

daher auf eine möglichst wei-

te Distanz zu jener Speisezu-

tat gehen. Diese Tatsache

mindert aber nicht den tat-

sächlichen Wert des kostba-

ren Gemüses. Zwei Ratschlä-

ge, die man problemlos

umsetzen kann, möchte ich

heute weitergeben.

Ich weiß sehr wohl auch

etwas bei.

Wenn immer wiederum den traditionellen Anwendungen der Heilpflanzen die Rede ist, dann gehen die Tipps und Hinweise an dieser Stelle meinerseits meist in die Richtung von Hausmitteln. praktischen Kurz zusammengefasst heißt das, sich im eigenen Haus umzuschauen, was denn alles vorhanden ist, um das Leben mit den größeren und kleine-

ren Beschwerden bzw. Wehwehchen zu meistern. Damit wird die seriöse Medizin auf keinen Fall ausgeklammert. Na dann schauen wir uns doch einmal in der Küche und in der angrenzenden Speisekammer um.

Und dabei stoße ich auf die Zwiebel (Allium cepa), die wohl zum Kochen guter Gerich-

Hing'schaut und g'sund g'lebt

KRÄUTERPFARRER BENEDIKT facebook.com/kraeuterpfarrer @kraeuterpfarrer.at Kräuterpfarrer-Zentrum, 3822 Karlstein/Thaya, Tel. 02844/7070-11

### Schöne Finger und Nägel

Mit Zwiebelsaft abtupfen

Wirkweise landet die aufbereitete Zwiebel nicht nur auf der Zunge

oder am Gaumen, sondern tut einfach wichtigen Organen gut. Die Leund die Bauchspeicheldrüse werden in ihrer Tätigkeit gefördert und angeregt. Darüber hinaus gibt es auch

te und zum Anrichten einen harntreibenden Effekt herzhafter Salate un- zu verzeichnen. Ein erhöhter erlässlich ist. In ihrer Blutzuckerspiegel kann durch den Genuss der Zwiebel reduziert und gleichzeitig die beständige Arbeit des Herzens verbessert werden. Darüber

Rohe Zwiebel Brüchige Finger- und Zehennägel kann man mit einem Saft aus rohen Zwiebeln abtupfen. Danach 2 bis 3 Stunden nicht mit Wasser in Berührung bringen. Wenn man sich einen Splitter

bei einer häuslichen Arbeit in die Haut eingezogen hat, so lässt sich dieser leichter entfernen, wenn man zuvor eine Zwiebelscheibe für ca. 3 Stunden darüber bindet und auf der betroffenen Stelle belässt.



Isabella

Emilia

STRASSGANG

PUNTIGAM

2000er

Anna

Maria und Franz

vorne dabei.

Post von eunnée

MICHAEL IEAN

### "Lieber" Władimir Pi

nun haben Sie gierung aus dem treten.

Denn im Russ heute tritt niema oder vor oder au Seite, wenn Sie es fehlen.

Sie sind der al Zar.

Wladimir der che.

Wo gestorben dieser Welt, wo heulen, Bombe Panzer rasseln präsent.

Wenn es sich Wie im Nahen u ren Osten.

Putin, der Sup der Weltbühne d

Die Fernsehb tern von Ihrer Re kau - Gänsehaut

Standing Ovar "Parlamentarier" dass sie nichts den haben.

Sie, der kleine ter seinem Redn ben alles fest im

Sie, der Sie m ten Augen die La cken, die Herd schen, das Szena men.

Sie, der unbei eiskalte Taktike Welt wieder ein rascht hat . . .

... während spieler auf der de facto "unser" Mann aus dem \ Amerikaner Don Golf spielt und Impeachment ar

Für Sie, Wlad nur ein Wurstel, Gegner.

Für Sie mit Ihi baren Lächeln, d Ihre Augen erreicht.